

Resultados financieros y operativos del ejercicio 2019

Redexis gana 37,6 millones de euros en 2019, un 25,8% más

- Redexis ha obtenido unos ingresos de 245,9 millones de euros, un 0,7% más que en 2018 en un año cálido dentro de la serie histórica. El resultado bruto de explotación (EBITDA) creció un 1,7% hasta los 172,3 millones de euros.
- La compañía ha invertido 151 millones de euros en 2019, un 9,2% más que en 2018. En 2020 invertirá 166 millones de euros en la expansión de redes de distribución y en proyectos de hidrógeno, gas renovable y gas vehicular.
- La cartera de clientes creció en 2019 un 8% más rápido que el año anterior, con 48.987 nuevas conexiones, incluyendo el acuerdo alcanzado con CEPSA en diciembre y autorizado por la CNMC en primera fase el 12 de marzo. Redexis ha alcanzado los 714.681 puntos de suministro, un 5% más.
- En 2019 Redexis conectó a sus redes 1.375 GWh de demanda anualizada de clientes de los sectores industrial y terciarios, un incremento del 243,8% respecto al ejercicio anterior.
- La compañía construyó 527 nuevos kilómetros de redes, alcanzando un total de 11.140 kilómetros de infraestructuras gasistas en España, un 6,1% más que en 2018.
- Redexis cerró en 2019 un acuerdo con Cepsa para dotar a España de la mayor red de cobertura nacional de infraestructuras de recarga de gas natural para vehículos ligeros y pesados, con inversiones previstas por valor de 60 millones de euros, hasta alcanzar 80 puntos de repostaje en 2023.
- Redexis apuesta por el despliegue de energías limpias y renovables como el hidrógeno o el gas renovable, un vector energético clave para la reducción de emisiones y renueva su compromiso con la sostenibilidad.

Madrid, 16 de abril de 2020.- Redexis, compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno, ha presentado hoy sus principales cifras operativas y financieras relativas al ejercicio 2019.

Redexis registró unos ingresos en 2019 de 245,9 millones de euros, un 0,7% más que en 2018 en un año caracterizado por un invierno y un otoño particularmente cálido, lo que redujo el consumo doméstico unitario un 13% respecto a la media histórica. El resultado bruto de explotación (EBITDA) experimentó un crecimiento del 1,7%, alcanzando 172,3 millones de euros. La compañía generó un beneficio neto de 37,6 millones de euros, aumentando un 25,8% la cifra frente al 2018.

Las inversiones realizadas por Redexis en 2019 ascendieron a 151 millones de euros, un 9,2% más que en 2018, que se dedicaron a planes de expansión de redes de distribución de gas natural y GLP (gas licuado del petróleo), así como para nuevos proyectos de gas vehicular. La compañía mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.300 millones de euros invertidos desde 2010.

Redexis continúa con su alto ritmo de crecimiento

Redexis cerró el año con 48.987 nuevos clientes, un crecimiento un 8% superior al experimentado en 2018, incluyendo tanto los que se conectaron a sus redes gasistas en 2019 como los que forman parte del acuerdo alcanzado con CEPSA en diciembre, y que ha sido autorizado por la CNMC en primera fase el 12 de marzo. Además, la compañía logró un crecimiento del 5% en el ejercicio, alcanzando los 714.681 puntos de suministro en 40 provincias españolas en 14 comunidades autónomas.

En 2019, Redexis cerró un acuerdo con Cepsa para la adquisición de 11.366 puntos de GLP en 42 municipios donde la compañía ya operaba y en 295 nuevos municipios próximos a sus áreas de operación, incrementando significativamente su huella geográfica. De este modo, la compañía pasa a operar en 11 nuevas provincias y en la comunidad autónoma de Navarra. Esta operación refuerza la posición de Redexis como segundo operador de propano canalizado a nivel nacional con más de 95.000 clientes, y continúa apostando por la estrategia de crecimiento en este mercado, donde la compañía ya invertido cerca de 200 millones de euros en los últimos cuatro años.

En relación con la energía circulada a través de sus infraestructuras, la actividad desarrollada por Redexis durante el año 2019 supuso un volumen total de 35.642 GWh, un 4,6% más que el año anterior.

En cuanto al sector industrial, la demanda industrial y comercial en sus redes aumentó un 9,8% respecto al 2018, llegando hasta los 9.109 GWh, siendo el incremento multisectorial y generalizado. Redexis ha facilitado a numerosas empresas industriales la mejora de sus procesos productivos a través del acceso al gas natural, algunas de estas compañías son Grupo Pini, Sarval Bio-Industries, AV Alumitran, Huercasa, Plásticos del Segura o Alvalle.

Destaca la conexión de industrias y empresas del sector terciario a las redes gasistas de Redexis, que en términos de demanda anualizada aumentó un 243,8% en 2019 en comparación con el año anterior, elevándose hasta los 1.374 GWh. Por segmentos de demanda, el mayor aumento lo ha experimentado el industrial, suponiendo 1.228 GWh y un crecimiento del 368,1%.

En 2019, la compañía desarrolló 527 nuevos kilómetros de redes, alcanzando un total de 11.140 kilómetros de infraestructuras propias, un 6% más que en 2018, con las que facilita el acceso al gas canalizado en más de 800 municipios españoles si se incluyen aquellos con redes y clientes adquiridos a CEPSA. Redexis tiene licencia para operar en más de 900 municipios en España.

En su actividad de distribución, la compañía impulsó el desarrollo de sus infraestructuras y expandió sus redes de gas natural en 11 nuevos municipios como Los Alcázares y Archena (Murcia), Piedrahita (Ávila), La Puebla de Montalbán (Toledo), Lebrija (Sevilla), Moraleja (Cáceres), Brea de Aragón (Zaragoza) o Vejer de la Frontera (Cádiz), entre otros.

Además, comenzó a suministrar gas licuado del petróleo (GLP) en cinco localidades en las comunidades autónomas de Murcia y Aragón, a las que hay que sumar 24 municipios adicionales donde Redexis comenzó a operar puntos de GLP adquiridos a Nedgia en 2018 en las comunidades de Castilla y León, Cataluña y Comunidad Valenciana

En 2020, la compañía continuará con su plan de expansión de infraestructuras gasistas, donde continúa realizando inversiones para poder suministrar gas canalizado a lo largo de la geografía española, así como al desarrollo de nuevos proyectos de gas natural vehicular, hidrógeno o gases renovables.

Redexis apuesta por la movilidad sostenible

La compañía continúa promoviendo el uso del Gas Natural Vehicular (GNV) como una alternativa económica y sostenible. Es por ello, que Redexis alcanzó en 2019 un acuerdo con Cepsa para la creación de la mayor red de estaciones de repostaje de Gas Natural Vehicular (GNV) en España, con inversiones previstas de 60 millones de euros para alcanzar los 80 puntos en 2023. Las dos compañías se han comprometido a dotar a España de una red de cobertura nacional de infraestructuras de recarga de gas natural para vehículos ligeros y pesados, de fácil acceso, bajas emisiones y con tiempos de carga similares al repostaje de los hidrocarburos tradicionales.

En 2019 Redexis firmó un acuerdo con Seat para impulsar la movilidad sostenible mediante la promoción del Gas Natural Comprimido (GNC). Además, Redexis, inauguró la nueva estación de repostaje de gas natural para vehículos en Zaragoza, ubicada en la Estación de Servicio de la Cooperativa de Auto -Taxi de la capital aragonesa, para la que realizó una inversión de medio millón de euros. La compañía también firmó un acuerdo con el grupo de estaciones de servicio Servialsa para impulsar y promover el gas natural vehicular en Mallorca con la construcción, puesta en marcha y mantenimiento de una gasinera en la estación de servicio "Es Port" en el Puerto de Alcudia y con Gestión de Estaciones de Servicio Coar para la puesta en marcha de una gasinera en Alcorcón.

Impulsor del gas renovable y del hidrógeno

Redexis apuesta por el despliegue de energías sostenibles como el hidrógeno o el gas renovable, un vector energético clave para la reducción de emisiones. La compañía ha anunciado unas inversiones de más de 60 millones de euros que serán destinados a nuevos proyectos en esta línea en el horizonte 2019-2025.

En 2019 Redexis se incorporó al proyecto más importante de desarrollo de Hidrógeno en España, 'Power to Green Hydrogen Mallorca', punto de referencia para iniciativas en el ámbito de la producción y distribución de Hidrógeno y que permitirá su suministro en la isla para industrias, plantas hoteleras y transporte.

Además, firmó un acuerdo de colaboración con la Asociación Española del Hidrógeno con el objetivo de cooperar en la organización y desarrollo de actividades de fomento de la investigación, innovación y el desarrollo tecnológico en el ámbito del hidrógeno, todo ello en beneficio de la sociedad.

En línea con los objetivos de la Comisión Europea para lograr una economía más respetuosa con el medio ambiente y libre de emisiones, todos los sectores han de contribuir en este proceso de transición en función de su potencial tecnológico y económico. Para ello, el hidrógeno es un vector energético que se produce a partir de fuentes renovables, por lo que no emite dióxido de carbono y además es la mejor solución para lograr un futuro libre de emisiones.

Standard & Poor's afirma grado de inversión en el contexto de la nueva regulación

El pasado 17 de febrero, Standard & Poor's ha confirmado a Redexis el rating de grado de inversión (BBB-) con perspectiva estable. La agencia de calificación crediticia considera que la compañía se enfrenta a un escenario regulatorio donde seguirá creciendo, fruto de su estrategia de expansión y fuertes inversiones de los últimos años, además de haber construido una base de activos más joven que el resto del sector.

Standard & Poor's destaca que la nueva regulación que entrará en vigor en enero de 2021, de aprobarse con la redacción enviada al Consejo de Estado, dará incentivos para aumentar la penetración de gas en la industria para reemplazar combustibles más contaminantes y para la extensión del gas vehicular, alineados con el plan de transición energética del país.

Compromiso con la sostenibilidad

En 2019 la compañía también anunció la transformación de su línea de crédito *revolving* sindicada de 300 millones de euros en una financiación sostenible, reforzando su compromiso con el medio ambiente, la responsabilidad social y el buen gobierno corporativo.

En 2019, Redexis recibió por parte de GRESB el reconocimiento como líder en el índice en Sostenibilidad de Infraestructuras 2019 en materia ESG (Environmental, Social and Governance), con la calificación máxima otorgada de cinco estrellas.

Redexis está adherida a la iniciativa del Pacto Mundial de Naciones Unidas como parte integrante de su estrategia y lucha a favor de los derechos humanos. Además, se compromete

a trabajar en línea con los objetivos de desarrollo sostenible 2015-2030 aprobados por la ONU en septiembre de 2015.

En 2019, Redexis también ha incrementado su plantilla de trabajadores directos e indirectos, alcanzando los cerca de 3.200. En cinco años, la plantilla de empleados de Redexis ha aumentado un 56%. Además, en 2019 ratificó su II Plan de Igualdad, por el que se compromete a impulsar nuevas políticas que integren la igualdad de trato y oportunidades entre mujeres y hombres, con diferentes medidas de compromiso para el desarrollo de la igualdad de género en el seno de la organización.

En materia de seguridad y salud en el trabajo, la compañía certificó recientemente su Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) en la nueva norma ISO 45001 en las actividades de transporte, almacenamiento y distribución de gas natural, GNL y GLP. La ISO 45001 es actualmente la norma de mayor prestigio internacional en materia de seguridad y salud en el trabajo.

Durante 2019, Redexis ha llevado a cabo más de una veintena de acciones de patrocinio y colaboración con diferentes organizaciones e instituciones, creando valor en las zonas donde opera. En el ámbito cultural, ha continuado como patrocinador del Teatro Real, colaborando en la retransmisión de la Ópera en la calle en más de 150 centros culturales, plazas y teatros de España. Entre otras acciones, Redexis continúa con su apuesta deportiva centrada en el fútbol infantil, abarcando diferentes iniciativas para participar activamente en las localidades donde tiene presencia. Además, Redexis participó activamente en diferentes eventos y jornadas en el marco de la COP25, como por ejemplo en el Día del Derecho Climático y Gobernanza organizado por la Universidad Autónoma de Madrid.

Garantizando la salud de los empleados y la continuidad de las operaciones frente a la COVID-19

Redexis ha puesto en marcha un completo protocolo de seguridad y contingencia ante la pandemia de COVID-19, cuyo objetivo es proteger la salud de sus empleados en el mayor grado posible y garantizar al mismo tiempo la continuidad de las operaciones de la compañía. Desde mediados del mes de marzo, Redexis ejecuta todas sus actuaciones a través de un comité de crisis que coordina todas las acciones y comunicaciones externas, internas y a organismos oficiales, con la finalidad de garantizar el suministro a todos los españoles y preservar la salud y el bienestar de sus empleados. Esto implica la aplicación de medidas extraordinarias en todas sus oficinas y la adopción de un protocolo de prevención del contagio.

La compañía ha instaurado el teletrabajo no presencial en las oficinas para el 100% de su plantilla en los 17 centros de trabajo que la compañía tiene en España, siempre que el trabajo pueda desempeñarse en remoto sin poner en riesgo la continuidad del servicio. El acceso a sus distintas oficinas se ha restringido únicamente a casos excepcionales y previamente autorizados.

Para garantizar la operatividad del Centro de Control, punto neurálgico situado en la ciudad de Zaragoza desde el que se gestionan las infraestructuras que la compañía opera en el conjunto de España, Redexis ha implantado un sistema de prevención específico para los

operadores de este Centro. Las medidas adoptadas consisten en la total restricción de acceso para todo el personal ajeno al funcionamiento del Centro y la limitación, a su vez, del acceso de estos operadores a las instalaciones generales de las oficinas mediante accesos específicos e instalaciones propias. Por otra parte, Redexis ha activado el Centro de Control de Respaldo, contando así con dos centros que tienen plena autonomía. Asimismo, se han reforzado las medidas higiénicas del personal de trabajo, y se ha sectorizado a los operadores en tres grupos independientes para reducir los riesgos de contagio.

Por último, y mientras dure la alarma decretada por el Gobierno, Redexis ha establecido un nivel restringido de las tareas que, con personal propio o a través de empresas contratadas, realiza en campo para atender sus instalaciones y actividad, con las premisas de facilitar la contención de la enfermedad y salvaguardar la seguridad industrial de las instalaciones y la continuidad del servicio al ciudadano y del suministro. En este sentido, se ha salvaguardado la ejecución de los servicios de atención de urgencias en red e instalaciones propias, la atención de urgencias domiciliarias, las operaciones de descargas de cisternas en plantas de gas, los trabajos de operación y mantenimiento que se consideren críticos y todos los trabajos destinados a atender las peticiones de los consumidores en relación con la continuidad del servicio y del suministro (avisos de falta de gas, solicitudes de alta y reenganche, solicitudes de acometida, etc.), restringiendo cualquier actuación domiciliar no solicitada de forma expresa por el consumidor.

La Fundación Redexis inicia sus actividades de carácter asistencial

La Fundación Redexis, que comenzó a operar a principio de 2020, es una institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo, con carácter general, el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, la Fundación promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios donde Redexis está presente, teniendo una especial consideración en el fomento de infraestructuras que contribuyan a un desarrollo sostenible y a una economía más limpia.

Durante la crisis sanitaria generada por la pandemia de coronavirus, la Fundación ha llevado a cabo sus iniciativas más relevantes hasta la fecha. El pasado 26 de marzo, la Fundación puso en marcha una línea de ayudas para el pago de las facturas de GLP -gas licuado del petróleo- para todas aquellas entidades vulnerables que habitualmente presten una labor social clave en un contexto de crisis sanitaria. El objetivo de esta iniciativa es contribuir a la protección de los consumidores vulnerables, garantizándoles el suministro de gas canalizado con ayudas para el pago de las facturas emitidas durante la vigencia del estado de alarma declarado el 14 de marzo. La tipología de clientes que pueden solicitar estas ayudas corresponde a entidades privadas como residencias de ancianos, parroquias, asociaciones o fundaciones, entre otras entidades, que sean clientes de gas canalizado GLP de Redexis y que con ello se contribuya a mitigar el impacto de la crisis en la actividad fundamental que habitualmente desarrollan.

Por otra parte, la Fundación realizó también una donación de baterías portátiles o power banks para uso de los pacientes ingresados en el hospital de campaña de Ifema. La entrega de estos dispositivos se realizó el pasado 31 de marzo. El objetivo de esta aportación fue contribuir a la dotación técnica del complejo y llevar energía a los pacientes ingresados en él, facilitándoles el contacto con sus familiares y amigos durante su ingreso hospitalario mediante este recurso,

que les permite recargar sus teléfonos y dispositivos móviles ante la falta de enchufes en estas instalaciones.

A su vez, la Fundación Redexis ha donado un total de 50.000 euros a la Comunidad de Madrid, a través de la Consejería de Sanidad, destinados a la compra de medicamentos y de material de protección para el personal sanitario y para los pacientes afectados por la COVID-19 en los hospitales de la región. Una donación realizada con el objetivo de contribuir a la dotación de material sanitario y medicamentos de los distintos hospitales y centros de salud de la región, apoyando a los profesionales sanitarios en su imprescindible labor contra el avance de la pandemia y facilitando también a los pacientes afectados el material necesario para reducir la propagación del virus.

Sobre Redexis

Redexis es una compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción del gas vehicular, de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno. Opera más de 11.100 kilómetros de infraestructuras energéticas propias a lo largo de doce comunidades autónomas, facilitando el acceso a hogares, negocios e industrias españolas a nuevas fuentes de energía más sostenibles y eficientes. Además, Redexis está impulsando el gas vehicular a través de inversiones en nuevas infraestructuras para la movilidad. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.300 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. Redexis genera más de 3.000 puestos de trabajo directos e indirectos. En 2019 fue reconocida como líder del ranking de GRESB en materia ESG (Environmental, Social and Governance), con la calificación máxima otorgada de cinco estrellas.